

Wichtige Meilensteine in der AFW-Geschichte

- 23.01.1972 Gründungsversammlung mit 33 Gründungsmitgliedern
- 28.02.1972 Erster Clubabend im Jugendheim Niederwürzbach
- 01.05.1973 Beitritt zum BDFA
- 06.06.1973 Erster Clubwettbewerb Sieger: Hans Joachim Biewald
- Okt. 1973 Erste Teilnahme an einem Filmwettbewerb in Marbach
- Herbst 1974 Der AFW richtet zum 1. Male einen Filmwettbewerb aus
- 19.11.1974 Erstmals lädt der AFW zu einem Bayrischen Abend ein
- 08.01.1975 Erste Kappensitzung
- 19.01.1976 Der Vorstand beschließt die Einrichtung eines Tierfilmwettbewerbs
- Okt. 1976 1. Deutscher Tierfilmwettbewerb mit 58 Filmen
- 10.01.1977 Die erste Ausgabe der Clubzeitung „AFW-Aktuell“ erscheint
- 12.12.1977 Der erste AFW-Hilft-Helfen-Abend wird durchgeführt
- 27.05.1979 Die Mitglieder treffen sich erstmals zu einem Familientag
- Herbst 1980 Der AFW erhält die Saarländische Umweltschutzmedaille
- Frühjahr 1982 Erstmals wird beim AFW ein Videofilm vorgeführt
- Mai 1987 Wir richten mit den saarl. Filmclubs die DAFF in St. Ingbert aus
- Herbst 1989 Erstmals wird ein reiner Video-Clubwettbewerb durchgeführt
- 25.01.1997 Otto Hemmerling wird zum Ehrenpräsidenten des AFW ernannt
- 05.01.1998 Zum ersten Mal wird ein Film des AFW „Film des Jahres
- 04.10.1999 Die Digitaltechnik hält Einzug mit einem Film in Hi-8.
- 28.10.2002 Der AFW hat seinen eigenen Internetauftritt unter der Adresse www.afw-blieskastel.de, die auch heute noch gilt.
- Mai 2003 Jürgen Baquet erhält bei den DAFF den „Ehrenfilmpreis“
- 20.04.2004 Clubleiter Jürgen Baquet erhält die Verdienstmedaille zum Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland verliehen

- 28.12.2006 Der AFW feiert erstmals seinen Jahresabschluss mit einem zünftigen Hüttenfest bei Helga und Christian Dawo.
- 15.01.2007 Nach 32 Jahren im „Hubertushof“ finden jetzt die Clubabende in einem eigenen Raum in der Grundschule statt.
- April 2007 Der AFW richtet erstmals eine „Bliesgau Naturwoche“ aus.
- 24.08.2009 Da der Raum in der Grundschule als Klassensaal benötigt wird, finden die Clubabende des AFW jetzt im „Café Oase“ statt.
- Ende 2010 Unsere Internetseiten werden von Jörg Detambel neu gestaltet.
- 23.01.2012 Der AFW feiert seinen 40. Geburtstag und kann sich noch bei 14 Gründungsmitgliedern bedanken.
- August 2013 Erstmals wird ein Film aus dem AFW bei den Weltfilmfestspielen ausgezeichnet: „Weißer Kragen“ von Jörn Michaeli erhält eine Goldmedaille
- Mai 2016 Der AFW richtet in St. Ingbert die Deutschen Filmfestspiele aus
- April 2017 Wir vergeben erstmals beim Bundesfilmfestival NATUR als Preise einen „Goldenen“ und sechs „Silberne Schmetterlinge“
- 2020+2021 Das Bundesfilmfestival wird als Online-Festival durchgeführt
Auch die meisten unserer Clubabende werden per Zoomkonferenz wegen der Coronapandemie nur online durchgeführt
- 23.01.2022 Der AFW kann seinen 50. Geburtstag feiern und kann sich noch bei 5 Gründungsmitglieder bedanken und ganz besonders auch bei Clubleiter Jürgen Baquet, der sei 50 Jahren den AFW führt.

Diese Filme haben bisher den AFW auf den Deutschen Filmfestspielen DAFF vertreten

- 1980 „Aus dem Leben der Haubentaucher“ von Alwin Wendel
- „Faszination unter Wasser“ von Ferdi Werner
- 1982 „Vorhersage“ von Helmut Baschab
- 1984 „Eine Kinderstube aus Teichrosenblätter“ von E+O Läufer
- 1985 „Leben im Korn“ von Emil Hörtenhuber
- 1986 „Bin ich nur ein Mauerblümchen?“ von Manfred Wimmer
- 1987 „Wild auf Schnee“ von Heinz Puff
- 1988 „Hochbeinig und mit Säbel“ von Elisabeth+Otto Läufer
- 1991 „Insel der Silbermöwen“ von Elisabeth+Otto Läufer
- 1995 „Geheimnisvolle Unbekannte“ von Manfred Wimmer
- 1996 „Über Heide und Staubsand“ von Jan van den Bos
- 1998 „Dance of spiders“ von Jan van den Bos
- 2001 „Wanderschäferei im Bliesgau“ von R.Brach+A.Mai
- „Flug der Schwäne“ von Jan van den Bos
- 2004 „Auf dem Weg nach Darjeeling“ von Hartmut Krell
- 2006 „Der Wald und seine Bewohner“ von Helmut Hubeler
- 2011 „Fernsehmania“ von Jörn Michaely
- „Die Nieuwkoopse Seepannen“ von Jan van den Bos
- 2012 „Das vergessene Reich der Cham“ von Hartmut Krell
- 2013 „Weißer Kragen“ von Jörn Michaely
- 2014 „Die Leemutter Blaskapelle“ von Jan van den Bos
- 2016 „Omas Ding“ von Jörn Michaely
- 2017 „Reise nach Nirgendwo“ von Thomas Scherer
- 2018 „Naiv“ von Patrick Müller
- „Haste mal ne Idee?“ von Sebastian Franz
- 2019 „Sommer im Garten“ von Nora Mazurek
- 2021 „Wahren“ von Justin Irsch
- „I want to play“ von Julian Lippke
- „Novemberzeit“ von Franz Ziegler
- „Von Männern, Vögeln und Pilzen“ von Thomas Scherer
- „Donnernder Rauch und wilde Tiere“ von Jakob Breidenbach
- 2022 „Ein Garten voller Leben“ von Hans-Peter Fischer
- „Verbuddelt“ von Justin Irsch

Filme aus dem AFW bei den Weltfilmfestspielen der UNICA

- 2013 „Weißer Kragen“ von Jörn Michaely ---- Goldmedaille
- 2018 „Naiv“ von Patrik Müller ----- Bronzemedaille